

# Bolmut Bakal Sambut Kirab Satu Negeri Pemuda

13 SEPTEMBER 2018



Peserta Kirab Pemuda 2018

**trendingpublik.com BOROKO** – Pemerintah Daerah (Pemda) melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kabupaten Bolaang Mongondow Utara (Bolmut) akan menyambut kedatangan kirab satu negeri yang diprakarsai Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora – RI).

Hal ini seperti disampaikan oleh, Kadis Pemuda Dan Olahraga Bolmut, Halifaks Olli kepada sejumlah wartawan, Jum'at, (14/9) mengatatakan, bahwa pihaknya akan mengandeng Organisasi Kepemudaan (OKP) diantaranya BKPRMI, GP Ansor, Pemuda Muhammadiyah, DPD KNPI, IKA PMII, PB KPMIBU, KAHMI, PPI serta OKP lainnya, untuk menyukseskan pelaksanaan Kirab Satu Negeri Pemuda yang akan melintasi di Sulawesi Utara khususnya Bolmut,” katanya.

Kadispora Bolmut, Halifaks Olih menambahkan, bahwa berdasarkan informasi kirap satu negeri ini telah diprogramkan oleh Kemenpora yang rute pelaksanaan akan dilaksanakan pada 16 sampai dengan 26 Oktober di lima titik terdepan dimulai dari Sabang, Nunukan, Mianggas, Merauke, dan Rote selama 41 Hari melintasi 34 Provinsi, 167 Kabupaten/Kota dan diikuti oleh 1 Juta Orang, 1000 Ormas/Komunitas dan 200 Event,” tambah Halifaks Olih.

Menurutnya, Dispora Bolmut akan menyambut peserta Kirab Satu Negeri di perbatasan antara Kabupaten Bolmong Dan Bolmut tepatnya di Kecamatan Sangkub – Sangtombolang bersama OKP. “Selanjutnya akan singgah di Kecamatan Bolangitang Barat dan lanjut menginap di Kaidipang serta akan menggelar pertandingan persahabatan, mengunjungi tempat wisata dan akan disugahi dengan Kesenian Dan Budaya Bolmut, dan terakhir akan ada acara penutupan di Pinogaluman sekaligus penyerahan peserta ke Panitia Kiran Satu Negeri Kabupaten Gorut Provinsi Gorobtal,” ungkapnya.

Menanggapi hal tersebut, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Bolmut Yanti Harundja mengatakan bahwa menyambut baik kedatangan rombongan Kirab Satu Negeri, Dan ini sebuah kebanggaan bagi masyarakat Bolmut karena kita kedatangan tamu negara langsung dari Kemenpora. “Momentum ini kita perlu manfaatkan dengan sebaik – baiknya untuk mempromosikan Potensi Obyek Wisata, Kesenian, Dan Kebudayaan Bolmut,” kata Yanti Harundja Politisi PKB Bolmut tersebut.

<https://www.trendingpublik.com/bolmut-bakal-sambut-kirab-satu-negeri-pemuda/>